

Fecha 16.07.2009	Sección Al frente	Página PP
----------------------------	-----------------------------	---------------------

El asalto a la razón

Carlos Marín

Otra insólita llamada telefónica

Dadas la relevancia del sujeto que llamó, la prominencia de las personas que citó y el tema escalofriante que abordó, no es equiparable a ninguna otra la llamada que tuvo ayer al aire Marcos Knapp, de CB Televisión de Michoacán.

Hay, sin embargo, un remoto antecedente, de menor trascendencia pero mucho más "espectacular": la que recibió Guillermo Ochoa el 20 de abril de 1988, durante la transmisión del programa

Nuestro Mundo, en el Canal 2:

-¿Bueno, con quién hablo?
-preguntó el periodista.

-Con uno de los asaltantes...

En efecto, desde una sucursal de Banamex en Los Mochis, Sinaloa, estaba llamándole uno de los atracadores que mantuvo durante varias horas el interés de la audiencia.

Además de 120 millones de pesos y la dicha de salir con vida, los asaltantes robaron la atención de millares (o millones) de televidentes que se desayunaban entonces con aquel programa... y los corazones de la turba que cercó las instalaciones y les ayudó a escapar.

cmarin@milenio.com

